



María Fernández Abanades

Redactora de E&J

---

## Macron se negó a hacerse una PCR en Moscú para que Putin no tuviera su ADN

La semana pasada, el presidente francés, **Emmanuel Macron**, y su homólogo ruso, **Vladimir Putin**, se reunieron en Moscú. El encuentro dejó una imagen curiosa: ambos se sentaron en los extremos opuestos de una enorme mesa (de cuatro metros de largo). Poco después se reveló el motivo: el Kremlin pidió a Macron que se sometiera a una PCR, pero este se negó a hacérsela. Las fuentes oficiales no desvelan si, como apuntan varios medios franceses, el motivo de esa negativa fue la **reticencia del francés a que Rusia se apropiara de su ADN**.

Sea como fuere, en caso de que las autoridades rusas hubieran querido conseguir la información genética de Macron tenían a su disposición otros medios más allá de la PCR. Basta con tomar muestras de un vaso de del presidente o recoger las gotitas de saliva caídas sobre la mesa durante la conversación. Tal vez el francés también tomó medidas para evitarlo.

### ¿Qué información contiene el ADN?

La situación vivida en Moscú nos lleva a plantearnos las implicaciones que tendría un posible “robo” de ADN. Esta molécula porta nuestra información genética, es decir, las “instrucciones” que determinan todas las características que nos hacen ser nosotros.

En los últimos años se han hecho muy populares los “kits de pruebas genéticas” Foto: E&J)

Si se produce un error- **mutación**- a lo largo ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |